

# Mitgliederinformation 2/2024



## Alles neu macht der Mai: Neueste Seminartechnik in der Kommunal-Akademie

Seit ihrer Eröffnung als Tagungshaus wurde in der Villa Belgrano in Boppard in den letzten dreizehn Jahren regelmäßig in die Seminar- und EDV-Technik investiert.

Dies erfolgt unter dem Ansporn, unseren Referentinnen und Referenten, den Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus unseren Mitgliedsverwaltungen und nicht zuletzt auch dem Akademie-Team innerhalb des historischen Gebäudes eine technisch aktuelle Lehr-, Lern- und Arbeitsatmosphäre bieten zu können.

Nachdem die Büroarbeitsplätze in den letzten Monaten nach und nach technisch auf den neuesten Stand gebracht wurden, um damit eine ebenso effektive wie auch effiziente Seminarorganisation zu unterstützen, sind nun die neuen interaktiven Smartboards in allen fünf Seminarräumen im Einsatz. Unser „Akademie-Seminartechnik-Team“ sorgt dafür, dass Fragen möglichst schnell und kompetent beantwortet und gelöst werden können, damit ein reibungsloser Seminarablauf gewährleistet ist.



Das Akademie-Seminartechnik-Team der Villa Belgrano v.l.n.r.: Inge Wagner, Anke Hahn-Fagaragan, Antje Kirsch und Isabelle Laloi

Wenn dann im Laufe des Jahres die geplante Neumöblierung eines Teils der Seminarräume mit Tischen und Stühlen abgeschlossen ist, können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer noch besser „Bildung erleben“!

Boppard, den 15. April 2024

Ihr

Stefan Heck  
Akademieleiter